

Die Einfuhr nach Russland:

Baichu-Thee (576 Pud)	16,397 R.
kleiner Ziegelthee (541 Pud)	5,803 „
Fu-Thee (151 Pud)	1,928 „
Tsaulau (341 Pud)	3,476 „
grosser Ziegelthee (100 Pud)	0,640 „

Im Ganzen 28,244 R.

Daba	42,190 „
Andere Waaren	30,661 „

Die ganze Ausfuhr 101,095 R.

Die Steppe verbrauchte von dieser Einfuhr für 2000 Rubel mehr als im vorigen Jahre. Es blieben sonach in Händen der russischen Kaufleute für 13,470 Rubel Waaren für das nächste Jahr. Der Thee wurde in diesem Jahre meist nur gegen Silber gekauft.

1856.

Neu ausgeführt wurden nach Kuldsha für . . 87,225 R.

Unter dieser Ausfuhr befanden sich für 2700 Rubel Nanking, gegen 1300 Schafe, auch viele Silberbarren in Form von Löffeln.

Die Einfuhr dieses Jahres betrug:

Baichu-Thee (1361 Pud)	40,825 R.
kleiner Ziegelthee (148 Pud)	1,598 „
grosser Ziegelthee (185 Pud)	1,180 „
Fu-Thee (186 $\frac{1}{2}$ Pud)	3,093 „
Tsaulau (156 Pud)	2,032 „

Der gesammte Thee 48,728 R.

Daba	17,811 „
Andere Waaren	13,778 „

Gesammteinfuhr nach Russland 80,317 R.

Von dieser Einfuhr wurden Waaren für 69,620 Rubel nach Semipalatinsk und für 10,697 Rubel in die Kirgisensteppe eingeführt.